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  im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt 
 
 
München, den 04.02.2018 
 
Renovierung der Turnhalle an der Schwindschule 
 
Antrag 

 
Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, dringend mit der Renovierung der Turnhalle 
an der Schwindschule zu beginnen. 
 
Der Zustand der Sanitäreinrichtungen ist katastrophal und muss schnellstmöglich verbessert 
werden. Das Lichtdesign in der Halle ist nicht zum Sporttreiben geeignet und muss von 
Experten überarbeitet werden, die auch sportliche Aspekte mitberücksichtigen können. 
 
Begründung 
 
Die Renovierung der Turnhalle kommt nicht voran. Seit Monaten wurde diese versprochen, 
jedoch ist wenig bis nichts passiert. Der letzte versprochene Termin Ende 2017 verstrich ohne 
Ergebnis. Seit einem Ortstermin am 29. Mai 2017 mit Baureferat, Schulreferat, Schulleitung, 
TSC Maxvorstadt und Bezirksausschuss wurde gerade einmal ein Lichtdiffusor testweise 
angebracht. 
 
Die Mitglieder der dort trainierenden Sportvereine sind enttäuscht, dass nichts vorankommt. 
Sie können die Duschen nicht benutzen, da kaum noch Wasser kommt. Dies ist vor allem im 
Winter untragbar, wenn man verschwitzt durch die Kälte nach Hause gehen muss. Dies führt 
bereits dazu, dass die Teilnahme an den Sportangeboten spürbar nachlässt. 
 
Die Beleuchtung ist zum Sporttreiben ungenügend, da sie sehr blendet und in die Halle 
hineinhängt. Beim Volleyballspielen verschwinden die Bälle im gleißenden Licht und bleiben 
an den abhängenden Lampen hängen. Die hochgehängten Basketballkörbe sowie das 
Volleyballnetz verschatten die darunterliegende Fläche. 
 
Auch bei der Gymnastik ist das blendende Licht überaus unangenehm. Der testweise 
eingesetzte Lichtdiffusor zeigt keinerlei Wirkung. Zu weiter besprochenen Maßnahmen wie 
Dimmen der Beleuchtung und Prüfung, ob die Leuchten wieder direkt an der Decke angebracht 
werden können, liegen keinerlei Ergebnisse vor. 
 
Antragsteller: 
 
Felix Lang 
Gesche Hoffmann-Weiss 
 


